

Bijoux / Jewellery

• ESPOIR 2021 est inspirée par la résilience des femmes et de leur entourage. La perle combinée aux pièces d'étain doré, alliée à la fleur en médaillon, incarne la douceur, la force et la vitalité de toutes celles et ceux à qui cette collection Espoir est destinée. Toujours conçus à la main et de matériaux de qualité supérieure, Anne-Marie Chagnon propose cette année des bijoux unisexes pour rendre la collection ESPOIR universelle au profit de la lutte contre le cancer de l'ovaire.

• 2021 HOPE is inspired by the resilience of women and their entourage. The pearl, combined with the golden pewter pieces and the medallion flower, represents the softness, strength and vitality of all those for whom this Espoir collection is intended. Always handmade and designed with premium quality materials, Anne-Marie Chagnon is offering a unisex collection to make Hope universal in support of the fight against ovarian cancer.



BRACELET



519900

PG/WSP 34 \$
PDSF/MSRP 75 \$
DON / DONNATION 10 \$

COLLIER / NECKLACE



521000

PG/WSP 36 \$
PDSF/MSRP 79 \$
DON / DONNATION 10 \$

BOUCLE D'OREILLES / EARRINGS



392100

PG/WSP 22 \$
PDSF/MSRP 48 \$
DON / DONNATION 5 \$

Bougie / Candle

• Bougie parfumée aux huiles essentielles et aromatiques.
• Mariage de rose et d'agrumes développé par Anne-Marie Chagnon.
• Coulé à la main à même notre atelier de Montréal.
• Cire de coco / mèche de bois / ~40h.

• Candle scented with essential and aromatic oils.
• Rose and citrus marriage developed by Anne-Marie Chagnon.
• Hand-poured in our Montreal workshop.
• Coconut wax / wood wick / ~40h.



BOUGIE ESPOIR / HOPE CANDLE



589300

PG/WSP 16 \$
PDSF/MSRP 35 \$
DON / DONNATION 5 \$